



## 2学期夏休みが明けて ～学校生活、再スタート！～

長い夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。まだまだ暑さが続く中、久しぶりの登校に、少し疲れを感じている人もかもしれませんが、ここからまた気持ちを切り替えて、学校生活をスタートさせましょう。

2学期は、体育祭や修学旅行といった大きな行事が控えています。体育祭では、クラスで協力し、同じ団の仲間と声を掛け合いながら練習を積み重ねていく中で、さらに強い絆が生まれてくるはず。最上級生として、後輩たちを引っ張る姿にも期待しています！また、学習面でも気を引き締めるタイミングです。中だるみしやすいこの時期だからこそ、基本を大切に、コツコツと積み重ねていくことが大切です。高校に向けた学びの土台をしっかりとつけていきましょう。学校生活と行事、学習を両立しながら、さらに成長できる2学期にしていきたいと思います！



## 登校日がんばった！そして東京調べもしました

暑い中でしたが、3日間の登校日を元気に過ごしました。総合の授業では、12月の修学旅行に向けて「東京調べ」を実施しました。交通・歴史・アート・お土産など、興味のあるテーマを選び、4人グループで調べ始めました。2学期には、調べたことをまとめて発表する予定です。東京のどんな魅力が見つかるか楽しみです！



## いざ、体育祭へ！力を合わせて熱くなれ！

夏休み中、3年生の応援リーダーたちは何度か登校し、1・2年生の団員と共にダンスや振り付けを教え合い、試行錯誤しながら、熱心に準備を進めました。夏休み前から話し合いを重ね、テーマに込めた思いが伝わるよう、応援曲の選定やダンスの構成・振り付け、応援歌など、自分たちで一から考えました。悔しい思いもしながら、仲間と力を合わせてよりよいものを作り上げる姿は、まさにチームの「リーダー」そのものです。

これから、本格的な練習が始まります。応援リーダーでない3年生も、リーダーの姿を見て、熱い心を持ち、積極的に練習に参加し、自分の役割を果たしてほしいと思います。団全体が一丸となり、互いに切磋琢磨し合いながら、最高の応援を作り上げましょう！！



## 9月の主な予定

- |             |                     |
|-------------|---------------------|
| 2日(火)       | ベネッセ学力推移調査          |
| 4日(木)～8日(月) | ポハン・デドン中学校訪問交流      |
| 11日(木)      | 体育祭りハーサル            |
| 16日(火)      | 中間考査2週間前発表          |
| 18日(木)      | 市内一斉研修 ※弁当持参        |
| 19日(金)      | 体育祭(エフピコアリーナ) ※弁当持参 |
| 30日(火)      | 中間考査                |

